



El actor Carmelo Gómez. ICAL

## Carmelo Gómez: «Duermo mejor dedicándome sólo al teatro»

ICAL | SALAMANCA

■ El actor leonés Carmelo Gómez aseguró ayer en Salamanca que «hace mucho tiempo» que no tiene relación «con el cine español» porque mantiene su decisión de dejar de hacer cine. «Duermo mejor dedicándome solo al teatro», afirmó Gómez, que participó por última vez en un rodaje en 2014, cuando filmó *La playa de los ahogados*.

El intérprete realizó estas declaraciones antes de su participación en el coloquio *Cine negro, actor en blanco* en el XII Congreso de Novela y Cine Negro que se celebra en la Universidad de Salamanca, ciudad en la que el actor estudió durante tres años y donde comenzó su andadura en el teatro. «El teatro es una maravilla, es donde nací, y no tengo con él la relación que tuve con el cine, porque siempre habrá un lugar para hacer algo, aunque sea un remolque, sin la necesidad de un equipo de millones para contar una historia», relató. Actualmente, el actor leonés se encuentra realizando una versión de *El alcalde de Zalamea* que, asegura: «Ha ido muy bien, la gente sale encantada y puedo hablar en verso, algo que me encanta porque el español dicho en verso es una maravilla».